

11 septembre 2023

Urgence : Le Maroc a besoin de votre aide maintenant



Développement et Paix — Caritas Canada **recueille des fonds pour soutenir les efforts de sauvetage et de secours au Maroc.**

Un tremblement de terre d'une magnitude de 6,8 s'est produit vers la fin de la soirée de vendredi. Lundi, **le bilan dépassait les 2 500 morts** avec autant de personnes blessées. En raison de leur éloignement dans les montagnes, les zones touchées sont très difficiles à atteindre. Cela complique également le rapportage. Malgré cela, tout indique que **les dégâts sont considérables** et que **le nombre de victimes devrait augmenter.**

Caritas Maroc a déjà envoyé des équipes dans les zones les plus touchées. D'autres agences Caritas régionales sont en contact étroit avec elles et se tiennent prêtes à apporter leur aide.

Par expérience, nous savons que Caritas Maroc et d'autres partenaires locaux auront besoin de toute l'aide que nous pouvons offrir pour d'abord sauver des vies, puis secourir et reconforter les personnes et enfin pour aider les communautés à se reconstruire durablement. **Votre générosité est donc vitale.**

Merci de votre solidarité avec nos sœurs et frères au Maroc.

DONNEZ MAINTENANT



Développement et Paix – Caritas Canada
555, boul. René-Lévesque Ouest, 8e étage
Montréal (Québec) Canada H2Z 1B1
Téléphone : 514 257-8711 | Sans frais : 1 888 234-8533
info@devp.org

Ce message a été envoyé à pastorale.sociale@diocesevalleyfield.org
Vous recevez notre infolettre parce vous vous y êtes abonné-e.
Si vous ne voulez plus recevoir nos messages, veuillez [cliquer ici](#) pour vous désabonner.

